Margrit Arnold Landrätin 6461 Isenthal

Isenthal, 24.01.2001

Kleine Anfrage Margrit Arnold, Isenthal, zur Poststellen-Schliessung

Die Post will ihr Poststellennetz bis 2006 stark reduzieren. Im Kanton Uri sind mehr als die Hälfte aller Dörfer davon betroffen.

In 13 von 25 Poststellen im Kanton Uri ist nur noch eine einfache Grundleistung vorgesehen. In welcher Form, ob als Postfiliale, Agentur, mobile Post oder Hausservice ist noch unklar.

Das Verschwinden einer bedienten Poststelle hat für das Dorf, das Tal, den Staat volkswirtschaftlich negative Folgen und kann der Beginn einer vermehrten Abwanderung sein. Eine Poststelle ist unter anderem auch ein Treffpunkt und ein Ort des Gesprächs.

In diesem Zusammenhang wird der Regierungsrat um Beantwortung folgender Fragen ersucht.

- 1. Was gedenkt der Regierungsrat in dieser Situation zu unternehmen, damit der Bevölkerung möglichst viele Poststellen erhalten bleiben?
- 2. Wie kann der Regierungsrat dem Abbau von qualifizierten Arbeitsplätzen entgegenwirken?
- 3. Welche Möglichkeiten sieht der Regierungsrat, um auch in den Randregionen den Service public zu gewährleisten?

Für Ihr Bemühen danke ich Ihnen herzlich.

Mit freundlichen Grüssen Margrit Arnold, Landrätin